

Informations hebdomadaires normales 08/92 17.2.92

- 8 -

a/a.o. 713-212.]

regionaltreffen der chemical action task force in: kuala lumpur

vom 10. bis zum 14. februar 1992 fand in: kuala lumpur ein regionales expertentreffen der chemical action task force (catf) statt. die catf ist die vom weltwirtschaftsgipfel von 1990 ins leben gerufene aktionsgruppe, welche die ausarbeitung internationaler kontrollmodalitaeten fuer chemikalien zur aufgabe hat, die in der herstellung illegaler drogen verwendung finden. die von der catf erarbeiteten empfehlungen liegen gegenwaertig zum entscheid vor dem bundesrat. beim regionaltreffen in: malaysia ging es darum, diese empfehlungen im hinblick auf die produktion einer bestimmten droge -heroin-, welche fuer unser land das groesste problem darstellt, und in zusammenarbeit mit den laendern der hauptsaechlichen produktionsgebieten dieser droge -suedwestasien und suedostasien- zu konkretisieren. insbesondere stand die frage von interregionalen oder bilateralen mechanismen im vordergrund, die es erlauben wuerden, die abzweigung von chemikalien in: die drogenherstellung zu verhindern, ohne industrie und handel in ernsthaftes schwierigkeiten zu bringen.

am regionaltreffen, das unter britischem vorsitz stand, waren ausser den g-7-staaten weitere westliche chemieexporteure, die hauptsaechlichen produzentenlaender des rohstoffes opium sowie alte und neue industrielaender aus der region vertreten (insgesamt 34 delegationen). die schweizerische delegation stand unter der leitung von botschafter henri cuennet und umfasste vertreter vom bundesamt fuer gesundheitswesen, bundesamt fuer justiz, der direktion fuer internationale organisationen, sowie der botschaft in: kuala lumpur.

ein: folgetreffen des catf-plenums ist fuer den 13./14. mai in: washington vorgesehen.

